

Rapport des courses des randonneurs du CAS groupe de Sierre pour 2017

Etant parti sur les chemins de la Via Francigena le 31 août, j'ai arrêté mon rapport à cette date. Cette année a été particulièrement favorable au niveau météorologique puisque toutes les courses ont eu lieu et seules deux ont dû être déplacées d'une semaine. Si la chaleur a été au rendez-vous le souvenir le plus marquant concerne pourtant le froid. Après notre excursion aux Follatères au début mai, nous avons tellement froid que lors du verre de l'amitié, la bière bien fraîche a été remplacée par des thés chauds : une première...

Jusqu'à présent nous avons fait :

1 journée de ski alpin

1 journée mixte ski alpin-raquettes avec repas à la cabane de l'Illhorn

5 sorties raquettes

10 randonnées pédestres

1 semaine dans le massif de la Chartreuse (voir compte rendu d'Edouard Sommer dans la Cordée)

Il reste encore six randonnées pédestres jusqu'à la fin de l'année.

Le nombre de participants aux 17 randonnées est de 308, ce qui fait une moyenne de 18 personnes par sortie. Inévitablement dans un groupe comme le nôtre constitué de personnes ayant atteint l'âge de la retraite, on sait que l'on va perdre des amis en route. Cette année c'est Denis Ballestraz, présent parmi nous depuis de nombreuses années qui nous a quitté. Denis était un homme dévoué, organisateur hors pair et avec un sens de l'humour bien développé, il nous manquera beaucoup. Ses problèmes de santé ne lui permettaient plus de nous accompagner, mais il restait un fidèle cette année encore de notre semaine de juin. Nous sommes en pensées avec sa famille et en particulier Evelyne son épouse, qui nous le souhaitons continuera à participer à nos sorties.

Le programme 2018 sera envoyé par mail aux personnes inscrites à la fin 2017 et sera mis sur le site du groupe de Sierre.

Je profite de l'occasion pour remercier le groupe de Sierre du subside qu'il nous accorde chaque année. Mes remerciements vont aussi à Pier Giorgio qui prépare avec beaucoup de soin le programme des courses et à Roland Anthamatten qui a accepté de me remplacer pendant mon périple.

Pour les responsables

Roland Bourgnon